Boletín de Prensa



UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO

#791 / 23 de febrero 2024

Fray Bentos

119 Aniversario de "ROTARY INTERNACIONAL"

1905 - Febrero 23 - 2024

Con motivo de celebrar un nuevo aniversario de Rotary Internacional,
Rotary Club de Fray Bentos lo conmemora, el próximo viernes 23 de febrero,
a la hora 10:30 en la Plazoleta "Paul Harris" (Rambla Dr. Ángel M. Cuervo esq. Argentina),
con el descubrimiento de una placa alusiva al 119 Aniversario.
El acto contará con la presencia de la Intendente (i) Griselda Crevoisier y autoridades
de nuestro Club Rotario (período 2023-2024).

También se dará inicio a la plantación de 119 árboles
en el área verde de nuestra Rambla.
Invitan:







Se otorgó un nuevo préstamo de "Rehabilitación Urbana"



Este programa es ejecutado por la Intendencia de Río Negro, en convenio con el Ministerio de Vivienda y Ordenamiento Territorial (MVOT)

En sala "Dr. Guillermo Ruggia" del palacio municipal, con la presencia de la Intendente (i) Griselda Crevoisier y la Directora General de Vivienda, Arq. Alejandra Vila, se firmó dicho acuerdo.

En este caso, la familia que accede al mencionado préstamo es de San Javier, la cual planifica mejoras, refacciones y ampliaciones en su casa; haciéndose cargo ellos de la mano de obra.

El monto máximo que se otorga es de \$200.000, sin intereses, destinado a mejorar, reformar y/o ampliar viviendas existentes en zonas urbanas.

Si las intervenciones son en la fachada y/o vereda, que contribuyan al mejoramiento del espacio público, se podrá acceder a un subsidio de hasta un 30%.



Boletín de Prensa









Calles afectadas por el "Desfile de Llamadas"



El evento se estará llevando a cabo, este viernes 23 de febrero.

Desde el Departamento de Tránsito de la Intendencia de Río Negro, se comunica a la población en general, que ese mismo día, desde las 16 horas, NO se podrán dejar vehículos estacionados en Av. Rincón, desde Giebert hasta Treinta y Tres Orientales; tampoco, por esta última, desde Zorrilla de San Martín, hasta calle España.

Se agradece la colaboración de los vecinos, lo que permitirá que el "Desfile de Llamadas", se pueda realizar con total normalidad y seguridad.



Río Negro en Carnaval

























Río Negro en Carnaval

























Recibimos y difundimos

Se extendió el plazo de la Puesta de Manifiesto del Programa Nacional de la Cuenca del Río Negro



Hasta el 15 de marzo se puede participar del período de consulta pública del Programa Nacional de Ordenamiento Territorial y Desarrollo Sostenible de la Cuenca del Río Negro, que abarca la totalidad de los departamentos de Tacuarembó, Rivera y Durazno, y parte de Cerro Largo, Florida, Flores, Paysandú, Río Negro y Soriano.

Con el propósito de dar mayor difusión a los documentos del Programa Nacional Cuenca Río Negro y recibir aportes de la ciudadanía, se extendió el plazo de la Puesta de Manifiesto que dispone el documento de avance del programa, el borrador del Informe Ambiental Estratégico, la Memoria de Participación y el anexo cartográfico.

Al cierre del período de consulta, la comisión de coordinación y seguimiento a cargo de la elaboración de este programa analizará las sugerencias y comentarios recibidos. Luego realizará la redacción final del proyecto de decreto, el cual se validará en la quinta sesión de la comisión, a realizarse dentro de la primera mitad del año. Finalmente se remitirá al Poder Ejecutivo para su aprobación definitiva.

Toda la información en el siguiente enlace:

https://www.rionegro.gub.uy/se-extendio-el-plazo-de-la-puesta-de-manifiesto-del-programa-nacional-de-la-cuenca-del-rio-negro/



Paso de la Cruz

Cuarto "fogón juvenil" en Paso de la Cruz



Esta actividad fue organizada por el Departamento de Juventud de la Intendencia de Río Negro.

Se realizó una nueva instancia de recreación y disfrute entre los jóvenes de la localidad; a la noche, se encendió un gran fogón, el cual permitió generar un ambiente de confraternidad.

Esta acción contó con el apoyo de los Departamentos de Políticas Sociales y de Descentralización, del Instituto Nacional de la Juventud (INJU) y también de la empresa Marfrig.





Young

Actividad de recreación y deportes en el parque "Ciudad de Young"



La misma fue organizada, en conjunto, por los Departamentos de Juventud y de Deportes de la Intendencia de Río Negro.

Voleibol, fútbol tenis, ping-pong y juegos de mesa, fueron algunas de las propuestas que se llevaron a cabo, acompañadas con música.

A su vez, se destacó la participación del grupo de estudiantes de enfermería de Young, quienes estuvieron a cargo del puesto de hidratación y la toma de presión a las personas.

Estas movidas, con juegos y entretenimientos, se estarán trasladando a distintos puntos de la localidad durante la última semana de febrero; se prevé concurrir al Centro Socio Cultural, Barrio Cooperativo - UTU Young y Plaza de Deportes.



Young

Cine al aire libre en la nueva plaza del Barrio Cooperativo UTU Young

El Departamento de Juventud de la Intendencia de Río Negro realizará esta actividad, en coordinación con todas las cooperativas del barrio.

Dará comienzo a las 20 horas, este viernes 23 de febrero; se proyectará una película apta para todo público.

La entrada será libre y gratuita, invitándose a todas las familias a asistir.





Young

Este viernes 23 finaliza el plazo de la convocatoria a mujeres innovadoras, motivadoras e inspiradoras



En el marco del 8M (Día Internacional de la Mujer), la subcomisión por una Vida Libre de Violencia de Género de Young, realiza dicho llamado, a quienes estén interesadas en compartir sus proyectos, recorridos y experiencias de vida, en la jornada del 8 de marzo del presente 2024 en Young.

El plazo concluye este viernes 23 de febrero de 2024 al mediodía.

Podrán comunicarse por WhatsApp a los números 098640334 – 092976364; por mail a <u>andrea.velazquez@rionegro.gub.uy</u>, contando brevemente que lo que presentarán.